

# InternationalMedia

RABU 15 DESEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN SERAHKAN BANTUAN KE PEDAGANG KAKI LIMA

Presiden Joko Widodo beserta Ibu Negara Iriana Joko Widodo menyerahkan bantuan tunai untuk pedagang kaki lima dan warung di Pasar Kertek, Kabupaten Wonorejo, Jawa Tengah, Selasa (14/12).

# NTT Diguncang Gempa Magnitudo 7,5, Warga Panik Berhamburan Selamatkan Diri

Guncangan gempa M7,4 dirasakan juga masyarakat di Kota Makassar dan Kabupaten Selayar, Provinsi Sulawesi Selatan. Pasien di salah satu rumah sakit di Palu panik dan berhamburan ke luar.

JAKARTA (IM) - Gempa Magnitudo 7,5 mengguncang

Larantuka, NTT, pada Selasa (14/12) pukul 10.22 WIB. Badan

Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) sempat mengeluarkan peringatan tsunami pada 7 wilayah yaitu Manggarai, Wakatobi, Bima, Maluku, Dompu, Bulukumba dan Kendari.

Namun beberapa saat kemudian BMKG mencabut peringatan dini tsunami tersebut. Berdasarkan pengamatan muka air laut dari Badan Informasi Geospasial (BIG), tsunami minor terdeteksi di Marapokot dan Reo dengan ketinggian 7 cm.

"Peringatan Dini TSUNAMI

yang disebabkan oleh gempa Mag:7,4, 14-Des-21 10:20:23 WIB, dinyatakan telah berakhir #BMKG," tulis akun BMKG, Selasa (14/12).

Getaran gempa dan peringatan dini BMKG membuat warga berbondong-bondong menyelamatkan diri dengan membawa kendaraan pribadi ke tempat yang lebih aman. Dalam video yang beredar terlihat kondisi masyarakat yang panik mencari jalanan yang luas agar mereka

tidak tertimpa reruntuhan rumah atau gedung akibat gempa.

Selain itu, guncangan yang masuk kategori gempa bumi besar tersebut terasa hingga alat-alat yang berada di dalam gedung ikut bergetar. BMKG juga mengimbau agar masyarakat mengikuti arahan peringatan dini tsunami dari BPBD, BNPB, dan BMKG. Selain itu masyarakat juga diminta waspada dengan ancaman tsunami

Bersambung ke hal 11

## Sri Mulyani: CEO Dapat Fasilitas Private Jet, Kena Pajak Natura

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati menyatakan, kendaraan dinas dengan nilai fantastis petinggi perusahaan, seperti private jet, bakal dikenakan pajak natura.

Pajak kendaraan dinas dengan nilai fantastis tercantum pada UU Harmonisasi Peraturan Perpajakan (HPP) yang bakal menambah objek pajak atas penghasilan natura/kenikmatan yang diterima karyawan tertentu dari tempatnya bekerja.

Semula, penghasilan natura tidak dikenakan pajak karena tidak dianggap sebagai penghasilan karyawan "Yang bukan laptop sama uang makan harian. Mobil dinas-

nya privat jet kata Pak Misbakhun (anggota DPR). Jadi yang kayak gitu harusnya pantas-pantasnya itu menjadi objek pajak," kata Sri Mulyani dalam sosialisasi UU HPP, Selasa (14/12).

Sri Mulyani menegaskan tidak semua pegawai dan semua fasilitas kantor akan dijadikan objek pajak. Fasilitas kantor yang diterima karyawan biasa seperti laptop, ponsel, hingga uang makan tidak akan dianggap sebagai objek pajak.

Beberapa objek pajak lainnya yang dikecualikan dari pengenaan pajak ini adalah penyediaan makan/minum bagi seluruh

Bersambung ke hal 11

## Sebelum Ditembak, Perampok Bersenjata Sandera Karyawan Pegadaian di Jagakarsa

JAKARTA (IM) - Pelaku perampokan dengan senjata api di kantor pegadaian Jagakarsa pada Senin (13/12) telah ditangkap polisi aparat Polsek Jagakarsa,

Jakarta Selatan. Saat menangkap pria berinisial D, polisi sempat melepas tembakan karena pelaku sempat melawan.

Kepala Bidang Humas Polda

Metro Jaya Kombes Pol Endra Zulpan, mengatakan tindakan itu dilakukan oleh dua anggota Polsek

Bersambung ke hal 11

## Presiden Jokowi Minta Tindak Tegas Herry Wirawan Pemeriksa 12 Santriwati

BANDUNG (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menaruh perhatian khusus terkait kasus pemerkosaan 12 santriwati oleh Herry Wirawan. Kepala Negara

meminta penanganan hukuman terhadap Herry dilakukan tegas dan meminta agar kondisi para korban juga diperhatikan. Arahan itu disampaikan

Jokowi melalui Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (PPPA) Bintang

Bersambung ke hal 11

## Polisi Kembali Menangkap Artis, Rizky Nazar Ditangkap Pakai Ganja

JAKARTA (IM) - Polisi kembali menangkap artis Rizky Nazar (RN) karena narkoba. Hal ini menambah semakin panjangnya deretan nama artis yang terjerat kasus penyalahgunaan narkoba.

Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol E Zulpan membenarkan penangkapan RN karena penyalahgunaan narkoba jenis ganja.

"Iya, benar (artis berinisial RN ditangkap karena narkoba)," ujar Zulpan saat dikonfirmasi wartawan, Senin (13/12)

Zulpan menyebut RN ditangkap Polisi pada Senin (13/12) malam. Kasus tertangkapnya RN ini merupakan artis ketiga yang ditangkap pihak berwajib dalam kurun waktu

seminggu belakangan.

Seperti diketahui, pada 8 Desember 2021, aktor Jeff Smith ditangkap di kediamannya kawasan Depok, Jawa Barat. Ditemukan barang bukti berupa LSD sebanyak dua lembar. Menyusul Bobby Joseph yang ditangkap pada 10 Desember lalu, tepatnya pukul 01.30 WIB di kawasan Kalideres, Jakarta Barat. Dalam penangkapan itu, ditemukan barang bukti berupa sabu-sabu seberat 0,49 gram.

Zulpan melanjutkan, bahwa Rizky Nazar diamankan di kediamannya, kawasan Kramat Jati, Jakarta Timur. Dari penangkapan tersebut, polisi

Bersambung ke hal 11



### PERTEMUAN BILATERAL MENLU RI-AS

Menlu Retno LP Marsudi (kanan) beradu tangan dengan Menlu Amerika Serikat Antony Blinken saat menerima kunjungan kerja di Kantor Kemenlu Jakarta, Selasa (14/12). Pertemuan bilateral tersebut membahas penguatan kerja sama antar kedua negara serta membahas berbagai isu kawasan dan global.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Kesuksesan yang paling besar dalam hidup adalah bisa bangkit kembali dari kegagalan.  
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN  
100% PURE  
KOPITIAM  
LUWAK COFFEE  
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung: Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart  
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!  
PM Jepang "Uji Nyali" Tidur di Rumah Dinas Angker



PERDANA Menteri Jepang Fumio Kishida pada Senin (13/12) mengungkap pengalaman pertamanya tidur di rumah dinas yang selama ini disebut berhantu.

Kishida menjadi PM Jepang pertama dalam sembilan tahun yang mengkhini kediaman resmi tersebut. Meski begitu, Fumio Kishida mengaku, dia bisa tidur nyenyak dan tidak melihat penampakan hantu.

Rumah dinas yang dikabarkan angker ini adalah bagian utama dari real estate di pusat Tokyo. Kedua pendahulu Fumio Kishida, yaitu Yoshihide Suga dan Shinzo Abe, tidak

Bersambung ke hal 11

## Menikah dengan Sapi, Nenek Ini Percaya Reinkarnasi Suaminya



SEBUAH video beredar menunjukkan seorang wanita Kamboja yang hidup dalam "kebahagiaan perkawinan" dengan seekor sapi, yang dia yakini merupakan reinkarnasi suaminya yang sudah lama meninggal dunia.

Khim Hang (74), tinggal di provinsi timur laut Kratie Kamboja. Dia mengaku memutuskan menikah setelah sapi itu menciumnya, dan mengikutinya ke dalam rumah.

Khim Hang juga merasa sapi itu memiliki

Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.400,00	14.225,00
SGD	10.682,00	10.367,00
AUD	10.325,00	10.125,00
EUR	16.381,00	16.101,00
HKD	1.884,00	1.799,00
GBP	19.186,00	18.881,00

Selasa 14 Desember 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>